



Valentin-Senger-Straße 9, 60389 Frankfurt  
Tel.: 212-33 095 \* Fax: 212-34724  
[Poststelle.Valentin-Senger-Schule@Stadt-frankfurt.de](mailto:Poststelle.Valentin-Senger-Schule@Stadt-frankfurt.de)

Frankfurt, den 23.01.2024

Liebe Eltern der Valentin-Senger-Schule,

ich hoffe, Sie sind alle gut ins neue Jahr gestartet und ich wünsche Ihnen, dass es für Sie ein gesundes und erfolgreiches Jahr wird. Besonders für unsere Viertklässler wird das Jahr 2024 viele aufregende Veränderungen mit sich bringen.

Nun hatte es die erste Schulwoche nach den Weihnachtsferien gleich in sich und traf Frankfurt mit extremem Glatteis und Schnee. Vielen Dank an alle Eltern, die ihr Kind/ihre Kinder zu Hause betreuen konnten.

Einige Klassen der Schule haben im vergangenen Jahr das Kommunikationssystem „Schoolfox“ ausprobiert und an der Umfrage vor den Weihnachtsferien teilgenommen.

Der absolut überwiegende Teil der Eltern äußerte sich positiv zu Schoolfox. Sie waren überzeugt, dass Schoolfox die Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus verbessert. Darüber hinaus wurde Schoolfox als einfach und benutzerfreundlich eingestuft.

Auch die Lehrkräfte sehen in Schoolfox eine Erleichterung der Kommunikation. So können beispielsweise die Eltern von der Lehrkraft, dem Sekretariat oder dem Ganztags direkt über Handy erreicht werden ohne „Umweg“ über die Elternbeiräte. Das geht schneller und entlastet die Elternbeiräte. Ein weiterer Vorteil ist die Übersetzungsmöglichkeit der Elterninformationen in andere Sprachen.

Die Gesamtkonferenz der Valentin-Senger-Schule hat daher entschieden, Schoolfox ab dem zweiten Halbjahr (05.02.2024) auf alle Klassen auszuweiten.

Die Eltern der neuen Klassen erhalten einen persönlichen Code, mit dem Sie sich bitte bei Schoolfox registrieren. Die Lizenz kostet für alle Klassen für ein Jahr (also bis Feb. 2025) 1,80€ pro Kind. Die Klassenlehrkräfte sammeln das Geld ein. Vielen Dank.

Ich bin davon überzeugt, Schoolfox ist wirklich eine sinnvolle Investition!

Zum Schluss möchte ich noch auf unseren Pädagogischen Tag am 04. März 2024 hinweisen. An diesem Tag wird sich das Kollegium sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ganztags mit pädagogischen Themen beschäftigen.

**Die Schule und der Ganztags sind am Montag, 04.03.2024 geschlossen. Es wird eine Notbetreuung angeboten.**

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen

S. Blähr, Schulleiterin